

**Tagesordnung I Punkt 14 der öffentlichen Sitzung am 28. August 2008**

Antrags-Nr. 08-F-01-0080

**Forum Demenz**

**- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 20.08.2008 -**

Der Pflegebericht der Landeshauptstadt Wiesbaden weist aus, dass in Wiesbaden 3.900 Menschen an einer mittelschweren bis schweren Demenz leiden. Aufgrund der demographischen Entwicklung in unserer Stadt ist mit einem deutlichen Anstieg der Betroffenen zu rechnen. Die Hauptlast in der Bereuung tragen die Angehörigen. Nicht zuletzt deshalb wurde der Magistrat/Dez. VI im Jahre 2007 beauftragt, das Forum Demenz Wiesbaden aufzubauen. Wegen der Bedeutung der Problematik soll der Magistrat einen Zwischenbericht vorlegen.

Die Stadtverordnetenversammlung möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird um Bericht gebeten, welche Zwischenergebnisse bisher im Forum Demenz Wiesbaden erzielt werden konnten und die weiteren konkreten Planungen zu beschreiben.

Dabei ist auch auf die Kooperation mit den gemeinnützigen und privaten Trägern der Altenhilfe und den relevanten Gesundheitsdiensten, sowie der Alzheimer Gesellschaft Wiesbaden einzugehen.

---

**Beschluss Nr. 0420**

1. Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 20.08.2008 betr.

Forum Demenz

wird angenommen.

2. Die Berichte sind in den Ausschüssen für Soziales und Gesundheit zu geben.

1. Den Vorsitzenden der Ausschüsse  
- für Soziales und  
- Gesundheit  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Wiesbaden, .09.2008

2. Dem Magistrat  
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Thiels  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat  
-16 -

Wiesbaden, .09.2008

1. Dezernat VI i. V. m. Dezernat VIII  
mit der Bitte um weitere Veranlassung
2. Abdruck:  
Dezernat VIII  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller  
Oberbürgermeister